

DYNAGEST

TRANSACTIONS IMMOBILIERES

5 Pièces

200 m²

Réf. 85450106

17 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement meublé de 5 pièces, situé au 3ème étage d'un immeuble sécurisé avec gardien, vidéosurveillance et digicode, offrant une vue exceptionnelle sur l'Arc de Triomphe. Ce bien de luxe comprend une entrée élégante, un double séjour lumineux, une cuisine moderne entièrement équipée, une chambre de maître avec dressing et salle de bains attenante, deux autres chambres confortables, deux salles de bains, une salle d'eau et des toilettes indépendants. Une adresse prestigieuse et des prestations haut de gamme pour un cadre de vie unique. Contactez-nous pour plus d'informations ou ...

Discover this fully furnished 5-room apartment located on the 3rd floor of a secure building with a concierge, video surveillance, and access code entry, offering an exceptional view of the Arc de Triomphe. This high-end property features an elegant entrance, a bright double living room, a modern fully equipped kitchen, a master bedroom with an en-suite bathroom and dressing room, two additional spacious bedrooms, two bathrooms, a shower room, and separate toilets. A prestigious address with top-tier amenities for an unparalleled living experience. Contact us for more details.

DYNAGEST

33 rue des Belles Feuilles - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





DYNAGEST

TRANSACTIONS IMMOBILIÈRES



DYNAGEST

TRANSACTIONS IMMOBILIÈRES

www.residences-immobilier.com



DYNAGEST

TRANSACTIONS IMMOBILIÈRES



DYNAGEST

TRANSACTIONS IMMOBILIÈRES